

Des chefs d'entreprise cubains montrent les opportunités d'affaires au Mariel



La Havane, 24 juin (RHC)- Des chefs d'entreprise cubains montrent aujourd'hui au cours de la seconde journée de la Première Convention et Exposition de l'Industrie Nationale « Cubaindustria 2014 », les opportunités d'affaires et d'investissements dans la Zone Spéciale de Développement du Mariel.

Dans des déclarations à la presse, Adriana Barceló, responsable du ministère cubain des Industries, a fait savoir que des spécialistes de notre pays donnent aux plus de 400 chefs d'entreprise présents à la rencontre, des détails sur la nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers et son régime de facilités, de garanties et de sécurité pour les investisseurs.

Adriana Barceló a également signalé que des politiques spéciales sont appliquées dans notre pays dans le but d'encourager un développement durable à travers la participation de capitaux étrangers, notamment dans l'innovation technologique.

Également aujourd'hui les débats se poursuivent à Cubaindustria 2014 dans le cadre du 13e Congrès International de Recyclage, du Premier Congrès de Gestion Technologique et d'Innovation et du Congrès d'Emballages qui se déroulent parallèlement à la rencontre.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/26627-des-chefs-dentreprise-cubains-montrent-les-opportunités-daffaires-au-mariel>



Radio Habana Cuba